
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Escuela Politécnica Superior (www.eps.uam.es) 
c/ Francisco Tomás y Valiente, 11, Ciudad Universitaria de Cantoblanco, 28049 Madrid 

  
Universidad Autónoma de Madrid 

  [1] 

 

 

ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 3 de diciembre de 2018 a las 12:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la Escuela 

Politécnica Superior, con la asistencia de:  

 

Alarcón Rodríguez, Miren Idoia 

Anguiano Rey, Eloy 

Castro Martín, Ángel de  

Checa Martínez, María Victoria 

Díez Rubio, Fernando 

Garrido Salas, Javier 

Gómez-Comino Gembei, Mariano José 

González de Rivera Peces, Guillermo 

González Rodríguez, Joaquín 

Gutiérrez Ortega, María Ángeles 

Hilario Serrano, Eduardo 

Lara Jaramillo, Juan de 

López de Vergara Méndez, Jorge 

 

Martín Huestamendía, Daniel 

Martínez Sánchez, José María 

Morales Moreno, Aythami 

Moreno Llorena, Jaime 

Muñoz Murillo, Álvaro 

Ortigosa Juárez, Álvaro 

Pérez Pérez, Eduardo 

Reyes Sánchez, Manuel 

Rodríguez Marín, Pilar 

Ruiz Cruz, Jorge 

San Miguel Avedillo, Juan Carlos 

Suárez González, Alberto 

Sutter Capristo, Gustavo 

 

Excusan su asistencia a esta Junta: 

Aznar Ballester, María Amparo 

Castaño Palazón, José Luis (en 

representación de Merino Álvarez, José 

Manuel) 

Díaz Uriarte, Ramón 

García Dorado, José Luis 

Martín González, Javier 

Morón Elorza, Álvaro 

Rodríguez Ortiz, Francisco de Borja 
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Asisten como invitados: 

Asperilla Ruiz, Rocío 

 

 

 
Con el siguiente Orden del Día: 

1- Se aprobó por asentimiento el acta correspondiente a la Junta de Centro Ordinaria de 
6 de noviembre de 2018. 

2- Informe del Director. 
 

En primer lugar, el Director informó sobre asuntos de índole general: 
 

 La exposición UAM50, cuya inauguración tuvo lugar el lunes 19 de noviembre 

 Las reuniones que se mantienen respecto a la propuesta de Presupuestos 2019, 

que siguen parcialmente condicionados a las negociaciones con la CAM 

 La European Network Universities: se sigue trabajando en ello. Diversos paquetes y 

grupos de trabajo 

 Una próxima reunión sobre implantación del PAP 

A continuación, el Director informó sobre algunos otros asuntos muy directamente 
relacionados con la EPS: 

 

 La Jornada de Graduación celebrada el pasado 22 de noviembre: el Director 

agradece a la ponente, Cristina de la Rosa, su participación en la misma, así como a 

los representantes de las distintas promociones: Ricardo Domingo (grados) y Pablo 

Molins (posgrado). Agradece a toda la EPS su colaboración para éxito de la 

Jornada, especialmente al PAS de la EPS. En este sentido, agradece también la 

magnífica actuación del UAM Guitar Ensemble. 

 La reciente posibilidad de una Convocatoria Movilidad (no Erasmus)  

 La próxima celebración, el martes 4 de diciembre, de la feria erasmus-EPS. En este 

sentido, agradece a los coordinadores de movilidad y personal de ORI su gran labor 

para organizar dicha feria 

 La reciente elección de director del departamento de TEC, que tuvo lugar el 

pasado 28 de noviembre. A este respecto, agradece a Javier Garrido y a Jorge Ruiz 

su gran dedicación y colaboración con la EPS desde sus puestos de director y 

secretario, respectivamente, y felicita al nuevo Director electo, Jesús Bescós, 

deseándole lo mejor y ofreciéndole la colaboración desde la EPS para su mandato, 

que comenzará el próximo 1 de enero 
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 La reciente baja de Susana García Díaz (Biblioteca), que pasa a ocupar otro puesto 

en la UAM, y a la cuál agradece su dedicación durante estos años a la EPS 

 La confirmación de la jubilación de Mª José García-Gutierrez Valía con fecha 30 de 

noviembre, a la cuál vuelve a agradecer su labor durante todos estos años al frente 

de la administración de la EPS 

 La bienvenida a nuevos miembros del PAS que se incorporan a la EPS:  

o Rebeca Agustín (Secretaría Departamentos) 

o Ana Isabel Bermejo (ORI) 

o Ana Cuenca (OPE, en comisión de servicios hasta concurso) 

o Eva Martí (Laboratorios) 

o Carmen Serrano (Biblioteca) 

 
Por último, el Director, en nombre de la EPS, agradece a los estudiantes su actuación 
para adecentar, el pasado miércoles 28 por la tarde, el Hall y pasillos del edificio A tras 
la actuación de piquetes por la huelga de limpieza 

 
3- Asuntos de Profesorado 
 

3.1- Se aprueban por asentimiento todos los asuntos de profesorado 
propuestos por los Departamentos. 

 
 

4- Asuntos de Estudios de Grado 
 

4.1- Se aprueba, por votación, la propuesta de Calendario de Horarios 
Reservados para los Grados de la EPS en el segundo cuatrimestre del curso 
2018/19.  
 

Los estudiantes indican que votarán en contra pues, aunque los representantes han 
trabajado en este nuevo horario, al final el estudiantado no está a favor y piden que, 
como seguramente saldrá, se intente al menos evitar prácticas esa semana. Señalan 
que: 
 
"El sentido del voto negativo de los estudiantes a la propuesta del Calendario de 
Horarios reservados viene motivada por el parecer general de los estudiantes de la 
Escuela hacia el día exámenes, pues ya se manifestó anteriormente en la Junta de 
Centro el descontento y, a pesar de los cambios introducidos, se ha mantenido en esta 
nueva propuesta." 

 
Se pregunta por el resultado obtenido por la propuesta en la correspondiente 
comisión, y el Subdirector indica que los estudiantes votaron en contra 
 
El resultado de la votación fue: 
- Votos a favor: 18 
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- Votos en contra: 3 

- Abstenciones: 2 

 

 

 

5- Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 
 

1.1- Se aprueba por asentimiento la propuesta de modificación de la Normativa 

de Prácticas Externas de la EPS 

 

La Subdirectora agradece a Juan Córcoles su participación en la redacción 

de la actual propuesta 

 
6- Asuntos de Investigación e Innovación 
 

El Subdirector agradece a la Biblioteca EPS su excelente labor en la 
elaboración de la Memoria de Publicaciones 
 
También informa sobre la reciente convocatoria de sexenios de 
investigación, que se acompaña de una nueva convocatoria sobre sexenios 
de transferencia 

 
7- Asuntos Económicos e Infraestructura 
 

El Subdirector informa sobre algunas cuestiones planteadas en anteriores 
JdC.  
 
Sobre problemas de climatización: lo sucedido en el Edificio A fue una avería 
y se reparó satisfactoriamente. Respecto a la situación en el Edificio C, 
existente desde hace años, ahora ya parece que se está trabajando en ver 
qué se puede hacer en la instalación. Es un problema de origen. 

 
Sobre el tiempo de arranque de las máquinas en los laboratorios: se han 
detectado problemas en DeepFreeze y el equipo del mismo está trabajando 
en ello. Hay algunas mejoras, pero aún no se han concluido los trabajos en 
este sentido 
 

8- Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 
 

8.1- Se aprueba por asentimiento la propuesta de renovación de los siguientes 

títulos propios ofertados por la EPS: Máster en Análisis de Evidencias 

Digitales y Lucha contra el Cibercrimen, Máster en Auditoría, Seguridad, 
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Gobierno y Derecho de las TIC, Máster en Big Data y Data Science: ciencia e 

ingeniería de datos y Máster en Blockchain y criptoeconomía. 

 

8.2- Se aprueba por asentimiento la propuesta de creación del Grupo de 

Trabajo de Solicitud de Titulación de Máster en Deep Learning for Applied 

Audio and Visual Signals Processing. 

Alberto Suárez agradece que este punto se haya incluido explícitamente en 

el Orden del Día de esta JdD. 

9- Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 
 

9.1- Se aprueba por asentimiento el informe de seguimiento del I2TIC 

 

9.2- Se aprueba por asentimiento el informe de seguimiento del GITST 

 

El Subdirector informa sobre el informe negativo resultante del Panel de renovación 

de la acreditación por la implantación de DOCENTIA, no por los contenidos 

 
10- Otros Asuntos 

 

10.1- Se aprueban por asentimiento las propuestas de reestructuración, creación 

y modificación de comisiones y grupos de trabajo. 

11-  Ruegos y Preguntas 
 

Los estudiantes indican que se incluya en este punto lo siguiente: "Rogamos que, tal 

y como se menciona en la propuesta de Calendario de Horarios reservados, se 

recuerde a los profesores de las distintas asignaturas que procuren evitar la entrega 

de prácticas en los días próximos al día de exámenes. Además, pedimos que se 

actualicen los delegados y representantes de la página web de la Escuela" 

 

El Director del Dpto. de Ing. Informática ruega que:  

- Se valore si las actas podrían ser menos escuetas y la posibilidad de anexar 

documentación a las mismas 

- Se retome la limpieza de las ventanas del edificio  

- Se informe sobre lo relativo al PAP en cuanto exista información relativa al 

respecto 

También se suma al agradecimiento expresado por el Director de la EPS a los 

estudiantes que el pasado 28N colaboraron para adecentar el Hall y pasillos del 

edificio A tras la actuación de piquetes por la huelga de limpieza 
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Por su parte, Alberto Suárez sugiere que se reactive el envío de un resumen de cada 

junta de centro a la EPS, y que se estudie la posibilidad de hacer que el Moodle de 

JdC sea accesible para todos. También agradece la postura del equipo de dirección 

de la EPS ante las actividades de UAM50. 

 
Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:12. 
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